



## MORENA SE POSICIONA EN JALISCO CON 38% DE LAS PREFERENCIAS

Por José Vilchis Guerrero

En Guadalajara, Jalisco, territorio donde ha gobernado Movimiento Ciudadano, el Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) se ha posicionado en el proceso electoral en curso con 38% de las preferencias electorales ligeramente arriba de Movimiento Ciudadano, que queda en 32% por encima del PAN, PRI y PRD que marca 14% de las preferencias, en la elección de la alcaldía de la capital jalisciense. El 9% de los ciudadanos no sabe.

De los aspirantes a la alcaldía de la Perla Tapatía ¿cuál le gustaría como candidato de Morena? Chema Martínez gana con 42%, Alberto Uribe en segundo lugar con 14%, Salvador Hernández 11%, Mara Robles alcanza 7%, Mariana Fernández 6%, María Padilla Romo 4%, y Salvador Caro 2% en tanto que 14% no sabe.

De acuerdo a Electoralia, si la elección fuera hoy, 41% por ciento de los ciudadanos de Guadalajara votaría por la coalición de Morena, PT, Verde Ecologista y los partidos locales Futuro y Hagamos. 32% por Movimiento Ciudadano y 15% por la coalición del PAN, PRI y PRD, que impulsan al candidato de izquierda Chema Martínez, quien prevalece con 43%, en tanto que Verónica Delgadillo (MC) 34% y más abajo la aspirante de la coalición opositora Diana González 11%. En el caso de las coaliciones y Movimiento Ciudadano hay un 12% de ciudadanos que no han decidido todavía por

cual formación votará, y con menos preferencia contienden Mara Robles (7%) Mariana Fernández (6%) María Padilla Romo (4%) y Salvador Caro (2%) en tanto que 14% son indecisos que no saben por quién votar.

Se incluye una pregunta: en caso de que las elecciones para la Presidencia de la República fueran hoy ¿por qué candidato o candidata votaría? Claudia Sheinbaum acapara 49%, para ganarle a Xóchitl Gálvez casi 2 por uno al quedarse con 25% en tanto que Jorge Álvarez Máynez sólo cuenta con 7% de las preferencias y 19% no sabe por quién votar. Usted como ciudadano ¿qué desea para el municipio de Guadalajara? Se pregunta: 57% pide cambio de partido en el poder y 43% demanda continuidad, es decir, que gane Movimiento Ciudadano y se mantenga en el poder.

Independientemente de su preferencia partidista o intención del voto ¿cuál de los siguientes personajes le gustaría que fuera la próxima o el próximo presidente municipal de Guadalajara? Por Chema Martínez (Morena) 36%, por Verónica Delgadillo (MC) 30%, por Salvador Caro (Morena) 5%, Diana González (PAN, PRI, PRD) 4%, y Salvador Hernández (Morena) 3%.

Los que menos porcentajes obtuvieron fueron Alberto Uribe (Morena) 2%, Mara Robles (Morena) 2%, María Padilla Romo (Morena) 1%, Mariana Fernández (Morena) 1% y 16% son los indecisos que han manifestado no saber por quién votar.